

En bref, les actus d'Elix, de WGF et de Michel et Augustin

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Elix, WGF et Michel et Augustin.

Temps de lecture : minute

4 novembre 2020

Elix lance son dictionnaire de langue des signes sur mobile

Quelque 100 000 personnes sourdes utilisent la Langue des Signes Française (LSF) au quotidien, selon les chiffres de la Fédération nationale des sourds de France. C'est la raison pour laquelle l'association lilloise Signes de Sens a créé le dictionnaire Elix il y a une dizaine d'années. Elle vient de lancer une application mobile dédiée sur Android et iOS. Celle-ci serait téléchargée plus de 250 fois par jour et permet de traduire les définitions des mots français en LSF ainsi que de lexicaliser davantage cette dernière. Grâce à ce nouveau format, un utilisateur peut accéder n'importe où et n'importe quand à "*la plus grande ressource en LSF*" - qui enregistre près de 21 000 définitions traduites et plus de 15 300 signes pour les décrire. Un catalogue de vidéos tutorielles, régulièrement mis à jour, permet d'apprendre à signer par mimétisme.

WGF déploie des sites e-sport pour la FFF

World Gaming Federation (WGF) accompagnera la Fédération française de football (FFF) dans sa stratégie de développement de l'e-sport. La startup, qui a organisé les tournois officiels de l'Euro 2016 et de la Coupe du

monde féminine 2019, équipera la FFF de sa solution Playce pour créer des sites de compétition à ses couleurs. Au total, ce sont 13 ligues et 90 districts qui disposent de leur propre site de tournoi e-sport depuis le 15 octobre. Ces organisations vont, dans un effort commun, mettre en place la Draft 2020, l'unique compétition eFoot en France. Réservée aux licenciés de la FFF, celle-ci offrira au vainqueur de la finale, le 12 décembre 2020, une place dans le camp de sélection de l'équipe nationale de cette discipline nouvelle.

Les fondateurs de Michel et Augustin quittent le navire

Les fondateurs de Michel et Augustin ont quitté la société, selon la Lettre de l'Expansion qui souligne "*la brutalité de cette séparation*". Michel de Rivora et Augustin Paluel-Marmont auraient démissionné de leurs mandats de directeurs généraux il y a quelques jours et seraient dispensés de préavis. Pour mémoire, Danone est progressivement monté au capital de l'entreprise jusqu'à atteindre 95% dans le courant de l'année 2019. Le groupe agroalimentaire avait alors nommé un ancien d'Andros, François Roche, à la tête de cette dernière. À noter qu'aucune information n'a, à date, filtré quant aux éventuels projets de Michel de Rivora et Augustin Paluel-Marmont.